

A N C H A E S C A S T I L L A



José Bono Martínez, ministro de Defensa del Gobierno de España

SALIDA DE LA REGIÓN CON HONOR

El presidente de la Diputación Provincial de Albacete, **Pedro Antonio Ruiz Santos**, propondrá en el próximo pleno de la corporación la concesión de la Medalla de Oro de Honor y Gratitud de la Provincia al ministro de Defensa y ex presidente de Castilla-La Mancha, **José Bono Martínez**.

Ruiz Santos argumenta que "Bono, hijo de esta provincia de Albacete, ha ejercido la responsabilidad de máxima autoridad regional durante veintidós años por voluntad de los ciudadanos y es en la historia de la provincia de Albacete el segundo albaceteño que tiene el honor de servir a España como ministro".

Por ello, el presidente de la Diputación de Albacete ha querido recoger "el sentir de los albaceteños más allá de su ideología política".

Todos de acuerdo.



Luis Arroyo Zapatero, profesor de la Universidad de Castilla-La Mancha

DOCTOR HONORIS CAUSA

El profesor de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM), como se sabe rector de la misma Universidad desde su fundación hasta el año pasado, **Luis Arroyo Zapatero**, fue investido doctor *honoris causa* por la Universidad Federal de Río de Janeiro (UNIRIO) el pasado 16 de abril.

Con esta distinción, la institución académica brasileña ha reconocido la dilatada trayectoria de este experto en Derecho Penal, así como su labor al frente de la Sociedad Internacional de Defensa Social, que agrupa a los penalistas de todo el mundo.

Luis Arroyo, es también doctor *honoris causa* por la Universidad mexicana de Chiapas y dirige en la actualidad el Instituto de Derecho Penal Europeo e Internacional, con sede en el campus ciudadrealeño de la Universidad de Castilla-La Mancha.



Ana Palacio, diputada del PP por Toledo

LA CHICA ES GUERRERA

La ex ministra de Asuntos Exteriores y diputada del PP por Toledo, **Ana Palacio**, ha continuado opinando que el actual Gobierno de **José Luis Rodríguez Zapatero** debería de haber argumentado mucho más la decisión de repatriar las tropas españolas de Irak, ya que con la adopción de esta medida "se arroja la toalla", porque las tropas "están coadyuvando a la estabilidad de Irak", y en estas circunstancias "no se puede decir que parece que no va a haber una resolución de Naciones Unidas", precisó.

La ex ministra coincide con el ex presidente del Gobierno de España, **José María Aznar** y con el todavía presidente de EE.UU., **George Bush**, al que le informa periódicamente. Desgraciadamente están en las antipodas de los deseos de los españoles y de ahí el "ex" que les adorna.

LA ENCUESTA

La mayoría de los castellano-manchegos se muestran partidarios de que vuelvan las tropas españolas de Irak

Nuestra página en web en Internet, cuadernosmanchegos.com, se ha interesado en esta ocasión por la opinión de los cas-

El 55% de los que han decidido participar en la encuesta, un total de 2030 internautas, se han mostrado de acuerdo con la decisión adoptada por

tellano-manchegos sobre el regreso de las tropas españolas de Irak, tal y como decidió el presidente del Gobierno de España

José Luis Rodríguez Zapatero. El 45% restante, 1710 castellano-manchegos, son partidarios de que el Ejército español continúe en Irak.



Rodríguez Zapatero

Una tarea común e ilusionante

Elevar a 600 euros el salario mínimo, dedicar 4.000 millones a las pensiones más bajas, promover la construcción o alquiler de 180.000 viviendas al año a precios asequibles, modificar con amplitud la Constitución y favorecer la reforma de los Estatutos, autorizar el matrimonio entre homosexuales, elevar con carácter inmediato la bolsa y cuantía de las becas, incrementar en un 25% los presupuestos de investigación, liberar de la disciplina gubernativa los medios de comunicación públicos, parar el trasvase del Ebro o traer de regreso a España las tropas destacadas en Irak, tal y como ha prometido Zapatero en el Debate de Inversión, no es poca tarea para los próximos cuatro años, se diga lo que se diga desde la oposición "popular", que no ha esperado ni a la publicación del nombramiento en el BOE para empezar la "oposición dura" de la que habla con poco que se les acerque un micrófono. Y es aun menos, si a lo reseñado le unimos la "pecata minuta" de las 17 autonomías que, para reducirnos a la nuestra, espera que a los escasos 20 kilómetros de autovía construídos en el corredor Ciudad Real-Daimiel de la autovía Mérida-Atalaya en los últimos ocho años, se unan la totalidad de este trazado, además de la culminación de la de Castilla-La Mancha o la reconsideración del peaje en el tramo Ocaña-La Roda. De la misma forma que esperan que se pase de los trazos en el papel a la definitiva instalación de los raíles de los trazados de alta velocidad para unir Madrid con El Levante, con Toledo o con Jaén, sin olvidar la conexión de Tomelloso-Argamasilla de Alba a esta última línea.

En una palabra, lejos de habernos quedado en la contemplación del paraíso perdido, poco a poco abrimos

los ojos a una tarea común e ilusionante en la que sólo el incumplimiento puede hacernos renegar. Pero para ello hace falta tiempo, aunque no otra vez ocho años.



"¡Santo Dios! ¿Qué es lo que me dices, Sancho amigo? Mira no me engañes, ni quieras con falsas alegrías alegrar mis verdaderas tristezas."

EL PUNTO

SANTIAGO ARROYO SERRANO

Desarrollo-sostenible

Los últimos datos en relación al trato que recibe el medio ambiente en nuestra tierra son muy positivos. Cada día son más las instituciones locales y provinciales que incluyen en sus políticas medidas que tienden a incluir al medio ambiente en el lugar que merece. Todas nuestras relaciones, en primera instancia, son ambientales, por lo tanto la base del resto de problemas socio-económicos. A estas alturas, el nivel de vida de una sociedad puede medirse por su nivel de conservación y calidad ambiental, por su concienciación acerca del mantenimiento saludable de nuestros pueblos y ciudades.

A través del proyecto de la Red de Ciudades y Pueblos Sostenibles de Castilla-La Mancha, la Consejera de Medio Ambiente, Rosario Arévalo, ha anunciado que trabajará para hacer comprensible la normativa en materia medioambiental

y poder así simplificar los trámites a las empresas en su cumplimiento, que afortunadamente cada vez están más sensibilizadas sobre la importancia de cuidar nuestro entorno, colaborando con el gobierno regional en el fomento de buenas prácticas ambientales. Un deterioro progresivo del medio puede ser contraproducente para los empresarios que saben que la tierra es un producto limitado del que depende la economía y tienen que cuidar.

Desde el punto de vista educativo, se quiere potenciar la necesidad de armonizar el progreso de sus municipios con el entorno que les rodea, con campañas de información y sensibilización a todos los puntos de la región, para fomentar la recogida selectiva de los residuos, actividades

de educación ambiental y participación ciudadana, o actuaciones para un correcto tratamiento de las aguas y de mejora de la contaminación acústica o atmosférica. Este es el primer paso para la consecución de un desarrollo sostenible a nivel global que tantos problemas causará en las próximas décadas.

Si la Consejería lograra incorporar a todos los pueblos y ciudades de Castilla-La Mancha en esta red, que ahora incorpora al 85% de la población, con el fin de dar un tratamiento integral al problema medio-ambiental en toda la Región, evitando que algún pueblo o ciudad quedara aislado de este proyecto de desarrollo, y creando un mecanismo de control que castigue a los que no cumplan la ley, seguramente se obtendrían resultados muy favorables en toda la Región.